

玄海原子力発電所3・4号機の再稼働に関する意見

(この用紙は、県政提案箱へご投函ください。)

* なお、ご記入の前に裏面の〈お願い〉をお読みください。

テーマ	★該当する項目をチェックしてください(複数選択可)。 <input checked="" type="checkbox"/> エネルギー政策に関する事 <input type="checkbox"/> 原子力安全対策に関する事 <input type="checkbox"/> 原子力災害対策に関する事 <input type="checkbox"/> その他
放射能が及ぼす悪影響ははかりしれず、コントロールできる見通しも全く立っていないのに、なぜまだ原子力発電をやめることができないのでしょうか。 未来に、子供達に恐ろしい遺産を押しつけるというこんな無責任なことをしてはなりません。 未来に生きる子供達のことを大事に思うなら、エネルギー政策を安全なものに転換すべきです。 風力でも水力でも潮流でも、一刻も早く研究に力を入れ、技術を高めていただきたいと思えます。 健康で文化的な最低限度の生活かできていない子供がふえています。県民の生活に目を向け、県民の幸せを考えた政策をお願いします。	



この県政提案箱は、職員が毎日投函の有無を確認しています。